

# *Avispas santiagueras regresan a la cima del béisbol cubano*

---



La Habana, 14 feb (PL) Santiago de Cuba venció 7-4 a Camagüey y recuperó la punta de la 61 edición de la Serie Nacional de béisbol de Cuba, en la que el campeón Granma aplastó 12-1 a Artemisa.

En el estadio Guillermón Moncada, Avispas y Toros llegaron igualados 2-2 al finalizar el cuarto inning, pero racimo de cinco carreras en el siguiente llevó a los locales a la victoria, la número 11 con cuatro derrotas.

El éxito fue la cuenta de Edialbert Valentín, el revés para Pedro Luis Guzmán y Luis Fonseca se apuntó su séptimo juego salvado para consolidarse en la punta de ese casillero en la lid.

Por los ganadores conectó cuadrangular el jardinero central Yoelquis Guibert y por los derrotados lo hizo el campo corto Alexander Ayala.

Con su victoria, los hombres del técnico Eriberto Rosales sacan medio juego de ventaja a los Cocodrilos de Matanzas sorprendidos por los Cazadores de Artemisa, mejores este domingo 1-0. En duelo de pitchers zurdos Geonel Gutiérrez resultó ganador y Naikel Cruz el derrotado, mientras el experimentado derecho José Ángel García logró su

cuarto juego salvado de la contienda y el número 277 para afianzarse como líder histórico de la pelota cubana.

Por su parte el campeón Granma castigó desde temprano a Vladimir García, abridor de Ciego de Ávila, y no paró hasta ponerlo fuera de combate 12-1 en siete entradas.

Yunier Castillo se apuntó el éxito y sus compañeros Alexquemer Sánchez y Roel Santos despacharon la pelota más allá de las cercas, en el caso del segundo, con dos compañeros en circulación para empujar

tres anotaciones.

También con victorias salieron Mayabeque, Industriales, Isla de la Juventud, Sancti Spíritus y Las Tunas.

Los Huracanes doblegaron 7-2 a los Vegueros de Pinar del Río, con la tercera sonrisa de Mailon Cruz y el primer descalabro de Branlis Rodríguez, en tanto Industriales aventajó 8-3 a los Elefantes de Cienfuegos.

Juan Xavier Peñalver, en función de relevo fue el ganador del choque y el abridor Yasmani Insua cargó con la derrota del duelo, en el cual por los vencedores despacharon jonrones Jorge Enrique Alomá y Andrés Hernández, el cuarto para él de la campaña.

Isla de la Juventud derrotó 13-7 a Villa Clara, en tope en el que Alberto Hechaarría salió por la puerta ancha y Eriel Carrillo por la estrecha, Kendry Hernández salvó el partido, mientras Leandro Turiño y Yeniet Pérez pegaron vuelacercas por los perdedores.

En el Calixto García, de la ciudad de Holguín, los Gallos de Sancti Spíritus doblegaron 3-1 a los "Cachorros" locales, con victoria de Ariel Zerquera y fracaso de Wilson Paredes y juego salvado de Yanieski Duardo.

Y en otro partido de la jornada Las Tunas se impuso 7-5 a Guantánamo, apoyado en jonrones de Rafael Viñales y Yosvani Alarcón para respaldar el trabajo monticular del ganador, Alejandro Meneses, y certificar el revés de Daniel Blanco.

El zurdo Yudier Rodríguez se apuntó el primer salvamento de la competencia y Robert Luis Delgado la sacó del estadio para los Indios del Guaso.

Luego de estos resultados, Santiago de Cuba lidera el torneo (11-4), seguido por Matanzas (10-5), Mayabeque (9-5), Ciego de Ávila, Sancti Spíritus e Industriales, Pinar del Río y Granma.

Por detrás de la mitad de la tabla, se hallan Villa Clara y Artemisa, ambos con siete éxitos e igual cantidad de reveses, Isla de la Juventud (7-8), Las Tunas y Guantánamo (6-9), Camagüey y Cienfuegos (5-10) y Holguín (3-12).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/286066-avispa-santiaguera-regresa-a-la-cima-del-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**